
 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　コロナ危機からの県経済の再生について

２　地域の公共交通である鉄道への向き合い方について
３　誰一人取り残さない行政サービス提供に向けた自治体間連携について

４　観光戦略について

５　部長のマネジメント力の発揮について
６　県民局長・県民センター長に期待される役割について

 質問者 質問項目

五島　壮一郎
（自民党兵庫）

[発言方式：一括]
１　「躍動する兵庫」に向けた新体制での県政運営について
２　本県における人口減少の抑制について
３　妊孕性に関する知識教育について
４　本県における経済・雇用情勢と今後の対応について
５　本県の食料安全保障対策について
６　脱炭素社会を推し進める社会基盤の推進について
（１）カーボンニュートラルポートの推進について
（２）脱炭素の取組を後押しする基幹道路の整備推進について
７　若年層を犯罪から守る取組の強化について

 質問者 質問項目

北上　あきひと
（ひょうご県民連合）

[発言方式：一括]
１　「パートナーシップ制度・ファミリーシップ制度」導入に向けた取組について
２　 盛土規制法の成立を踏まえた今後の盛土対策について
３　「水平社宣言100年」、人権課題の現状と今後の取組について
（１）部落差別解消に向けたこれまでの取組、現状と今後の施策展開について
（２）人権尊重の理念がより貫かれる組織のあり方について
４　長引くコロナ禍における子育ての実態と支援策について
５　「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」を踏まえた子どもの体力向上について
６　県内公立学校外国籍教員の処遇について

 質問者 質問項目
[発言方式：分割]
１　県政推進の基本姿勢について
２　兵庫県政におけるSDGsについて
３　大阪・関西万博関連施策の実施について
４　元町周辺再整備について

５　ひょうごウクライナ支援プロジェクトについて
６　コロナ後遺症対策について
７　ヤングケアラーへの支援について

越田　浩矢
（公明党・県民会議）
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村岡　真夕子
（自由民主党）


